

2. Bezirksklasse Herren Gruppe 16

MTV Bücken : SV Brokeloh
Donnerstag, 02.03.2023, 20:15 Uhr

Neuhaus macht den Sack zu

Als Michael Neuhaus sein Einzel am Donnerstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der 2. Bezirksklasse Herren Gruppe 16 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 9:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den SV Brokeloh besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der SV Brokeloh meist auf verlorenem Posten, denn nur 6 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Michael Neuhaus, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Zwischenzeitlich mussten Neuhaus / Habermann zwar einen Satz abgeben, fuhren ihr Spiel gegen Ramm / Hoffmann aber dennoch sicher mit 3:1 ein. Passende spielerische Mittel hatten am Nachbartisch Jülke / Marks letztlich an der Hand, um sich gegen Kahle / Meinzen durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Gräpel / Söffker hatten ihre Gegner Dreykluff / Ehrentraut beim deutlichen 11:8, 11:6, 11:3 komplett im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Michael Neuhaus gegen Daniel Meinzen. Die richtige Herangehensweise hatte Hartmut Jülke beim Erfolg in drei Sätzen gegen Florian Kahle von Beginn an. Anschließend ging es beim Spielstand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Jens Habermann die Partie gegen Louis Dreykluff noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Bernd Gräpel das Spiel, in das er auf dem Papier keinesfalls als Favorit gegangen war, mit 1:3 gegen Janes Ramm abgab und eine Niederlage kassierte. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Beim anschließenden Sieg in drei Sätzen gegen Jonas Ehrentraut zeigte Vincent Marks hingegen seinem Gegner die Grenzen auf. Ausreichend spielerische Mittel hatte Rennig Söffker letztlich parat, um sich gegen Sascha Hoffmann durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des MTV Bücken und des SV Brokeloh. Michael Neuhaus wehrte eine 1:0 Satzführung von Florian Kahle ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diesen Sieg hat der MTV Bücken nun ein Punkteverhältnis von 14:18 auf dem Konto, während der SV Brokeloh nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 7:23 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TuS Estorf-Leeseringen (MTV Bücken) bzw. gegen den TV Jahn Rehburg (SV Brokeloh).

Statistik:

MTV Bücken

Doppel: Neuhaus / Habermann 1:0, Jülke / Marks 1:0, Gräpel / Söffker 1:0

Einzel: M. Neuhaus 2:0, H. Jülke 1:0, J. Habermann 1:0, B. Gräpel 0:1, V. Marks 1:0, R. Söffker 1:0

SV Brokeloh

Doppel: Kahle / Meinzen 0:1, Ramm / Hoffmann 0:1, Dreykluff / Ehrentraut 0:1

Einzel: F. Kahle 0:2, D. Meinzen 0:1, J. Ramm 1:0, L. Dreykluff 0:1, S. Hoffmann 0:1, J. Ehrentraut 0:

1

